

Samstag, 27. April 2024, Werra Rundschau / Anzeigen

Jestädt ist heute Abend Hessens Dolles Dorf



Jestädt ist heute Abend Hessens Dolles Dorf – zumindest in der Hessenschau. Das Wetter konnte kaum kaiserlicher sein, als am gestrigen Freitag das dreiköpfige Team des HR-Fernsehens zum Dreh in dem Meinharder Ortsteil unterwegs war und Menschen, Gebäude und Landschaft für den zirka fünfminütigen Beitrag filmte, der heute Abend 19.30 Uhr in der Hessenschau ausgestrahlt wird. Jestädt war am Donnerstagabend aus der Lostrommel des Senders gezogen worden und die Nachricht hatte sich lauffeuerartig im Dorf verbreitet. Das Format, bei dem jede Woche ein Ort Hessens vorgestellt wird, gibt es mittlerweile seit fast 30 Jahren. salz

Foto: STEFANIE SALZMANN → SEITE 3